

Ressort: Vermischtes

Eingeschlossenes Forschungsschiff: Alle Passagiere gerettet

Sydney, 02.01.2014, 12:52 Uhr

GDN - Alle 52 Passagiere des eingeschlossenen Forschungsschiffs, das seit Weihnachten mit insgesamt 74 Menschen an Bord im Eis der Antarktis festsetzt, sind in Sicherheit gebracht und zu einem australischen Eisbrecher geflogen worden. Das teilte die australische Behörde für Seesicherheit (Amsa) am Donnerstag mit.

Ein Hubschrauber eines chinesischen Eisbrechers hatte die 52 Passagiere, unter ihnen Wissenschaftler, Journalisten und Touristen, in Gruppen von bis zu zwölf Personen zu dem australischen Eisbrecher geflogen. Die 22 Crewmitglieder des eingeschlossenen Forschungsschiffs sollten unterdessen an Bord bleiben, bis das Eis gebrochen und das Forschungsschiff wieder manövrierfähig ist. Das Forschungsschiff hatte sich bereits auf dem Rückweg einer Expedition befunden, als das Packeis das Schiff einschloss.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27746/eingeschlossenes-forschungsschiff-alle-passagiere-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619